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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet Sie um die Beantwortung der nachfolgenden 

dringlichen Fragen:  

 

1. Trifft es zu, daß seitens der Verwaltung entgegen der Aussage der Frau Beigeordneten 

Drevermann in der Sitzung des Kulturausschusses am 09.07.03 für die Zukunft des 

Fuhlrott-Museums Fakten geschaffen und nicht mehr rückholbare Schritte eingeleitet 

werden, die die politischen Gremien in Sachen Fuhlrott-Museum – zumindest teilweise – vor 

vollendete Tatsachen stellen werden? 

 

2. Was genau hat die Verwaltung seit der letzten Sitzung des Kulturausschusses in Sachen 

Fuhlrott-Museum unternommen? 

 

3. Trifft es zu, daß die pauschale Einsparvorgabe in Höhe von 400.000,- Euro für den 

Geschäftsbereich 2.2 ausschließlich durch den Stadtbetrieb 210, Fuhlrott-Museum, erbracht 

werden soll? Falls ja: Wer hat dies entschieden? 

 

4. Trifft es zu, daß die Kostenübernahme für ein neues Konzept für das Fuhlrott-Museum 

durch den Landschaftsverband in Höhe von 60.000,- Euro nur dann Geltung behält, wenn 

das Museum – jedenfalls bis zum Abschluß der Konzepterstellung – im Wesentlichen in der 

bisherigen Form erhalten bleibt? 

 

5. Trifft es zu, daß bereits jetzt Personal, Räume sowie andere Ressourcen, die bisher dem 

Fuhlrott-Museum zugeordnet waren, anderweitig verteilt bzw. verplant sind bzw. werden? 

 



 

6. Trifft es zu, daß die Zusammenlegung des Stadtbetriebs 210, Fuhlrott-Museum, mit dem 

Stadtbetrieb 213, Historisches Zentrum, bereits beschlossen ist? Falls ja, durch wen? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 
 

Jürgen Henke  

- Fraktionsvorsitzender -   
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